

EMOTIONALE BINDUNG.



GUT VERBUNDEN.

 www.gut-illustrator.ch

Nein. Niemand kann sich für das Gute entscheiden. Hirnforscher haben den freien Willen längst als Illusion durchschaut. Aus der Welt erklärt, wegexperimentiert.

Nicht einmal Sie können das. Weil es Sie auch nicht gibt. Ihr Ich ist nur, sagen die findigen Forscher, eine raffinierte Kreation der elektrischen Ströme unter Ihrer Schädeldecke. Und »Ihrer« steht hier nur, damit Sie sich betroffen fühlen, obwohl es Sie nicht gibt.

Sie dürfen das glauben. Oder auch nicht. Neurobiologisch unbestätigt, aber dauernd erlebbar formen Emotionen, Empfindungen und andere Bewusstseins-Qualia das Wesen des Menschen. Idealistische Ketzer vermuten sogar, Gehirn und Geist seien zweierlei.

Fest steht: Der Kopf lässt sich, gut verbunden, gern vom Herzen führen.

WERNER HUEMER

AUTOR DES SACHBUCHES »ÜBER DEN KOPF HINAUS«